

# *Aplican modificaciones en el voleibol desde este año*



**Voleibol**

La Habana, 13 ene (JIT).- Tres modificaciones ya se implementan en 2025 para partidos oficiales del deporte de la malla alta, las que se aprobaron en el XXXIX Congreso Mundial de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB), celebrado en Portugal en noviembre último.

En esta ocasión aparece en el reglamento la referida a la ubicación del equipo sacador. Los jugadores del plantel que tenga en posesión el servicio podrán ubicarse libremente en cualquier posición del campo de juego en el momento de realizar el golpe de saque, lo que evita que cometan una falta de rotación.

Sin embargo, tal y como estaba hasta el momento, el conjunto que recibe deberá respetar las posiciones según la rotación existente.

Otra nueva norma trata de que en lo adelante no se permitirá a los jugadores del equipo que tenga el derecho al servicio levantar las manos por encima de la cabeza durante el golpeo desde la línea de nueve metros y hasta que la pelota haya cruzado la red hacia el campo de la escuadra receptora.

De levantar las manos sobre su cabeza un jugador del equipo sacador, el primer árbitro del partido podrá advertir al capitán si considera que esta acción tiene la intención de generar una pantalla.

La tercera modificación trata sobre los balones disputados en la red. Solo el proveniente del primer toque del equipo puede ser recuperado total o parcialmente por fuera del espacio, con las mismas condiciones que se indicaban en las reglas anteriores.

Pero el balón enviado a la zona libre adversaria, proveniente del segundo o tercer toque, no puede ser recuperado y será juzgado como balón fuera cuando cruce el plano de la red.

Estas novedades en el voleibol no son las primeras si recordamos los cambios en el reglamento desde la década de los años 90 del pasado siglo. En aquel entonces los acumulados debían ser 15 para ganar el set y siempre con el servicio en posesión para poder anotar; se recurrió a la modificación del tanteo al mejor de 25 y sin necesidad de ser quien posea el saque para puntuar, además de la aparición del líbero.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374002-aplican-modificaciones-en-el-voleibol-desde-este-ano>



**Radio Habana Cuba**